

Küchen und Bäder aus einem Guss

Die smart GU GmbH realisiert Küchen und Bäder von A bis Z – clever und smart, aus einer Hand. Geschäftsführer Simon Müller erklärt, warum ein Generalunternehmen Sinn macht, wer dahintersteht und was Kundinnen und Kunden besonders schätzen.

Früher verbrachten Menschen zahlreiche Stunden über der Glut, um Mahlzeiten zuzubereiten – heute genügen ein paar Handgriffe an modernsten Geräten, um Köstliches auf den Tisch zu zaubern. Doch die Küche ist auch heute noch weit mehr als ein blosser Ort der Nahrungszubereitung: Sie ist das Herz im Wohnbereich, Treffpunkt für Familie und Freunde, Raum für Ästhetik, Gestaltung und Atmosphäre. Genau hier setzt die smart GU GmbH mit Sitz in Thierachern an – ein Kollektiv von vier regionalen Firmen, das seit 2016 Küchen- und Badprojekte sowie Elektrotechnik- und Hoch- und Tiefbauarbeiten aus einer Hand realisiert.

Vier Profis – ein Kontakt, eine Lösung

Die Stärke der smart GU liegt in ihrer Einfachheit. Statt zahlreiche Offerten einzuholen und Handwerker selbst zu koordinieren, erhält die «smart»-Kundschaft alles gebündelt: ein Ansprechpartner, ein Preis, eine Lösung. «Das Zusammenspiel von unseren vier Firmen funktioniert reibungslos. Wir sind ein eingespieltes Team und unsere Auftraggeber profitieren von den daraus entstehenden Synergien», betont Geschäftsführer Simon Müller, der das Generalunternehmen seit 2020 leitet.

Die vier Partnerfirmen decken diese Leistungsbereiche ab: Bad- und Küchensanierungen, Wohnungssanierungen und Umbauten. So entsteht ein Gesamtpaket, das funktional, technisch und gestalterisch überzeugt. Ein Schwerpunkt der letzten Monate war das barrierefreie Sanieren – ein Thema, das insbesondere für ältere Menschen an Bedeutung gewinnt. Hindernisfreie Zugänge, bodengleiche Duschen oder ergonomische Arbeitsflächen machen das Leben komfortabler und sicherer. «Dieses Thema ist sehr erfolgreich angelaufen und bleibt auch künftig ein wichtiger Teil unseres Angebots», erklärt Müller.

«Als Generalunternehmen für Küchen und Bäder bieten vier Bauprofis eine Paketlösung – clever und smart mit einem Ansprechpartner.»

Simon Müller

Wer ist smart GU?

Die smart GU ist ein Zusammenschluss von vier regional verankerten Unternehmen, die ihre Stärken bündeln: **Bacher AG Thun:** Spezialist für Sanitär- und Heizungsinstallationen mit Fokus auf nachhaltige Haustechnik und moderne Badlösungen.

Elektro Hunziker AG Thun: Experten für Elektrotechnik, Gebäudeautomation, Photovoltaik, Netzwerke und innovative Smart-Home-Lösungen.

Schmid Küchenbau Uetendorf: Erfahrene Küchenspezialisten, die hochwertige Küchen nach Mass planen und realisieren.

Zaugg Bau AG Thun: Bauunternehmen mit breitem Spektrum im Hoch- und Tiefbau, Umbauten und baulicher Infrastruktur.

Gemeinsam treten sie seit 2016 als Generalunternehmen auf und ermöglichen Umbauten aus einem Guss.



Küchenbau mit Liebe zum Detail.



Das Firmengebäude von Schmid Küchenbau in Uetendorf: Hier lädt die smart GU am 12./13. September zum Tag der offenen Tür ein – mit Einblicken in hochwertige Küchen und persönlicher Beratung.

Bilder: zvg

Wachstum mit Augenmass

Seit der letzten Reportage im 2024 hat sich bei der smart GU nicht alles, aber Entscheidendes verändert: Die Auftragslage ist erfreulich, das Unternehmen wächst stetig. «Es ist schön zu sehen, dass unser Weg Früchte trägt», sagt Simon Müller. Besonders stolz ist er darauf, dass Kundinnen und Kunden die Qualität und das Zusammenspiel des Kollektivs schätzen. Zudem wurde das Team durch eine Interieur-Spezialistin verstärkt, die Konzepte für Farb- und Raumaufteilung entwickelt und damit die gestalterische Ebene bereichert: «So können wir noch mehr Service und Mehrwert bieten – nicht nur funktional, sondern auch ästhetisch.»

Zukünftige Herausforderungen sieht Simon Müller zurzeit tendenziell auf betriebswirtschaftlicher und organisatorischer Ebene – etwa, wenn es um Strukturen, Abläufe oder den Auftritt nach aussen geht. Politische Diskussionen wie die Abstimmung über die Abschaffung des Eigenmietwerts am 28. September könnten die Sanierungsfreude überdies spürbar bremsen – «doch wir arbeiten kontinuierlich daran, unsere Leistungen hochzuhalten und weiterzuentwickeln.»

Am 12. und 13. September lädt die smart GU wieder zum Tag der offenen Tür ein – diesmal beim Partnerunternehmen Schmid Küchenbau in Uetendorf. Auf rund 800 Quadratmetern Ausstellungsfläche erhalten Besucherinnen und Besucher Einblicke in die vielfältigen Möglichkeiten zeitgemässer Küchengestaltung. Materialien und Designs können direkt verglichen, technische Innovationen ausprobiert und Fragen im persönlichen Gespräch geklärt werden. «Wir freuen uns auf neue und bekannte Gesichter und auf viele Interessierte, die unsere Showrooms entdecken und sich beraten lassen wollen – es lohnt sich», betont Simon Müller.



Küchenensemble mit klaren Linien und warmen Akzenten – aus der Ausstellung von Schmid Küchenbau.

Zufriedenheit als Massstab

Am meisten freut sich Simon Müller über Kundenrückmeldungen dieser Art: «Wenn sie sagen, dass ihre Wünsche erfüllt wurden und sie uns weiterempfehlen, dann ist das der schönste Lohn.» Privatkunden aus Thun und Umgebung bilden nach wie vor die Hauptkundschaft, daneben freut man sich zusehends über den Anstieg an regionalen Wohnbaugenossenschaften im Kundenportfolio.

Das Erfolgsrezept: eine Paketlösung für individuelle Bedürfnisse, persönlich begleitet vom ersten Gespräch bis zur fertigen Küche oder dem neuen Bad. Oder, wie Müller es zusammenfasst: «Ein Ansprechpartner, eine Offerte, ein Preis, professionell, direkt und unkompliziert – das macht uns aus.»

Barbara Marty

Tag der offenen Tür

Wann:

Freitag, 12. September,

16.00 bis 21.00 Uhr

Samstag, 13. September,

10.00 bis 16.00 Uhr

Wo:

**Schmid Küchenbau
Industriestrasse 10
3661 Uetendorf**

Programm:

**Präsentation smart GU und
Partnerfirmen**

**Bratwurst und Vegiburger
vom Grill**

**Thun Bier im Offenausschank,
Softgetränke**

**Kinderanimation mit Hüpfburg
am Samstag**

**smart GU GmbH
Giebelmatt 24a
3634 Thierachern
Telefon 033 345 46 46
www.smartgu.ch**